



¿Sergio Mayer seguirá siendo diputado tras entrar a La Casa de los Famosos? Esto significa que un legislador pida licencia

Kenia López Rabadán, presidenta de la Mesa Directiva, exhortó al morenista a actuar con honorabilidad y ética



Por Fernanda López Castro

19 Feb, 2026 12:07 p.m.



Sergio Mayer recientemente solicitó licencia para separarse de su cargo como **diputado federal de Morena** tras aceptar ingresar a la nueva edición del reality televisivo: 'La Casa de los Famosos', que producirá la empresa Telemundo.

¿Sergio Mayer seguirá siendo diputado tras ingresar a LCDLF?

De acuerdo con la Cámara de Diputados, el Pleno aprobó en votación económica la licencia por tiempo indefinido solicitada por el diputado Sergio Mayer Bretón (Morena-Cuarta Circunscripción), a partir del martes 17 de febrero de este año.

Sin embargo, **Kenia López Rabadán**, presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, aclaró que el actor continúa siendo diputado federal, al recordar que el tomar licencia no significa "que deja de tener el cargo".

Señaló que el motivo de la licencia es una decisión personal, pero aprovechó para exhortar a Mayer Bretón a conducirse con honorabilidad y ética, al insistir en que los servidores públicos están obligados a prestigiar la política con sus decisiones en todos los ámbitos de la vida nacional.

[¿Sergio Mayer seguirá siendo diputado tras entrar a La Casa de los Famosos? Esto significa que un legislador pida licencia - Infobae](#)